## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## En España se dictaron 706 normas estatales sólo en 2014

Sólo en 2014 se dictaron en España un total de 706 normas estatales, de acuerdo con un estudio realizado por la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE). Por otro lado, desde 1970 la cifra alcanza las 40.046.

En concreto, según se deriva del informe, las 706 normas estatales aprobadas en 2014 representan un 2,6% más que las aprobadas en 2013 (688) y un 29,7% más que las de 2012 (544) y de ellas 232 fueron Reales Decretos, 36 Leyes, 17 Reales Decreto-Ley y 8 Leyes Orgánicas.

La CEOE recuerda, además, que a todo esto hay que sumar la legislación de las comunidades autónomas, que en 2014 incrementaron las páginas de sus respectivos boletines oficiales un 1,6%, hasta sumar 813.256 páginas. Sólo el Boletín Oficial del Estado editó el pasado año un total de 169.874 páginas.

La CEOE considera necesario limitar el número y complejidad de las mismas, ya que, en su opinión, distorsiona el mercado y genera elevadas cargas administrativas injustificadas.

...

